19 23/10/24

OPINIÓN

SECCIÓN



EL CABALLITO

Voto de confianza y cuenta regresiva para elegir fiscal en CDMX

:::: Tuvo que renovarse la jefatura de Gobiemo, así como la composición política del Congreso ca-



Andrés Atayde

pitalino para que se retomará el proceso de elección, ahora sí, del próximo o próxima titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Será hoy cuando el Consejo Judicial Ciudadano apruebe la convocatoria para elegir la terna de quienes podrán ocupar ese cargo, la cual será enviada a la actual mandataria capitalina, Clara Brugada quien a su vez

mandará el perfil que será votado en el Congreso capitalino, donde los diputados de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres y del PAN, Andrés Atayde, dieron su voto de confianza a los ciudadanos para definir a los finalistas y les pidieron transparencia en el proceso. Los legisladores morenistas indicaron que están dadas las condiciones para llevar a buen puerto el tema. Hoy se conocerán los detalles: ¡empiezan las apuestas!

Meten velocidad al plan de rescate del oriente en el Edomex

:::: Nos dicen que las reuniones para definir prioridades de lo que será el plan de rescate del orien-



Andrés Lajous

te del Estado de México, que mandató la Presidenta Claudia Sheinbaum, se cocinan velozmente, pues desde que lo anunció, cada semana hay encuentros entre secretarios de Estado con la gobernadora Delfina Gómez, así como alcaldes electos para trazar la ruta a seguir. Por ejemplo, el titular de Movilidad, Daniel Sibaja, se reunió con el encargado del proyecto ferrovia-

rio federal, el exsecretario de Movilidad capitalino, **Andrés Lajous**, junto a los próximos ediles, para abordar el reordenamiento del transporte público. ¿Habrán hablado del Metro en el Edomex? Pronto, nos afirman, habrá claridad.

Lanzan premio anticorrupción

:::: La presidenta del Comité Coordinador del Sistema Anticorrupción del Estado de México y Municipios, María Guadalupe Olivo Torres, anunció la convocatoria para la entrega del Premio
Anual y el Distintivo Anticorrupción. Dice que
buscan reconocer a personas y entes de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, así como de
órganos autónomos, de los sectores privado y social y de la población en general que sobresalgan
en el combate a esta actividad. La primera entrega
se realizaría el 9 de diciembre, cuando se conmemora el "Día Internacional contra la Corrupción".
A ver quiénes son los primeros que se apuntan.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx